

MOTIONS.

46.—Sur proposition de M. l'Ech. LARIVIERE, appuyée par M. l'Ech. BASTIEN, il est

Résolu: Que MM. les Commissaires soient priés de voir immédiatement à ce que la Cie Montréal Terminal Ry ne se serve de sa voie sur le Boulevard St-Antoine, quartier Longue-Pointe, que pour les fins mentionnées dans son contrat passé avec M. Pierre Tétreault.

47.—Vu la requête des résidents de la rue Etienne Parent demandant que ce nom soit changé en celui de "Avenue Beresford" parce que cette rue est entièrement habitée par des citoyens de langue anglaise, et de plus qu'elle est située dans un district anglais,

Sur proposition de M. l'Ech. MARCIL, appuyée par M. l'Ech. LUSSIER, il est

Résolu: Que le nom de la rue "Etienne Parent" soit changé en celui de "Connaught Ave."

ORDRE DU JOUR.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, pour exproprier les rues Ste Anne et du Collège,

A ce sujet, soumise et lue une opinion du Département en Loi.

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Vu que cette question est actuellement devant les tribunaux, que ledit rapport soit retranché de l'ordre du jour.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires (1) pour acheter une certaine propriété sur la rue Mansfield, de M. E.-N. Brais, (2) pour acheter de MM. Starr & McLeod, par l'entremise de M. D. Tansey, une certaine propriété située sur la rue Mansfield,

A ce sujet, soumise et lue une lettre de M. E.-N. Brais à propos de l'achat de sa propriété.

M. l'Ech. BOYD, appuyé par M. l'Ech. O'CONNELL, Propose: Que le second rapport du Bureau des Commissaires, savoir celui qui recommande l'achat de la propriété de M. D. Tansey, soit adopté, et que le premier rapport soumis sur cette question soit déposé aux archives.

Et, un débat s'engageant,

M. l'Ech. GAUVIN, appuyé par M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que lesdits rapports soient renvoyés au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage;

Pour: L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Tétreau, Bastien, Emard, Lussier, Morin, Lavallée.—15.

Contre: O'Connell, Ward, Carter, Boyd, Monahan.—5.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à M. Aimé Guertin de vendre du fourrage dans le quartier St-Denis,

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires pour permettre à MM. H. W. Spencer & Co. d'ouvrir une boutique de réparations dans le quartier St-Georges,

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires pour juger le contrat pour la construction de certains égouts,

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

53.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération certains rapports du Bureau des Commissaires (1) pour payer un montant de \$14,168.50 "re" Fabrique Ste-Brigide, (2) pour permettre à la M. S. R. Co., d'établir une nouvelle voie, il est

MOTIONS.

46.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to see that the Montreal Terminal Railway Co. use their tracks on Boulevard St. Antoine, Longue-Pointe Ward, for the purposes mentioned in the Company's contract with Mr. Pierre Tétreault.

47.—On motion of Ald. MARCIL, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That, owing to the petition of the ratepayers of Etienne Parent St. asking that the name of said street be changed into that of Beresford Avenue, because said street is entirely inhabited by English speaking citizens and moreover that the same is situated in an English district, the name of Etienne Parent Avenue be changed to that of Connaught Avenue.

ORDER OF THE DAY.

48.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to expropriate St. Ann and College streets,

In this connection, submitted and read an opinion from the Law Dept.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, inasmuch as the question at issue is before the Courts, said report, as well as the opinion of the Law Department, be struck.

49.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners

(1) to purchase a certain property on Mansfield St. from N. E. Brais,

(2) to purchase a certain property on Mansfield St. from Messrs. Starr & McLeod through Mr. D. Tansey,

In this connection, submitted and read a communication from Mr. N. E. Brais in connection with the purchase of his property.

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That the second report of the Board of Commissioners, namely that recommending the purchase of the property of Mr. D. Tansey, be adopted and that the former report on this matter be filed of record.

And, a debate arising.

Moved in amendment by Ald. GAUVIN, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said reports, as well as the communication from Mr. N. E. Brais be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Tétreau, Bastien, Emard, Lussier, Morin, Lavallée.—15.

Nays: O'Connell, Ward, Carter, Boyd, Monahan.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

50.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to allow Mr. Aimé Guertin to sell fodder in St. Denis Ward,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted.

51.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow Messrs. H. Spencer & Co., to open a repair chop in St. George's Ward,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

52.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to award contract for certain sewers,

On motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted.

53.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners, (1) to pay a sum of \$14,168.50 "re" Fabrique Ste-Brigide,

(2) to allow the M.S.R.Co. to establish a new line, said reports were